

CONVERSATION AVEC LE PAYSAGE



Catherine BAAS
42 - Loire



*Saint-Fort-sur-Gironde
Port Maubert*

L'ARTISTE

À travers ses réalisations, Catherine Baas tisse une relation intime entre le spectateur et la nature. S'appuyant toujours sur une étude approfondie du site et de son histoire, elle crée des œuvres révélant le caractère miraculeux des lieux. Dans ses travaux, les arbres et la nature sont porteurs de mémoire et de sens. Dans notre société où tout est en mouvement, elle nous initie à la contemplation.

Ses installations, jouant sur des changements d'échelle, nous invitent à une appréhension physique insolite des lieux, qu'elle crée. Le public est invité à la déambulation et à la redécouverte de son propre corps face au paysage.

[web : www.catherine-baas.com](http://www.catherine-baas.com)



L'ŒUVRE :

L'installation **Conversation avec le paysage** est une incitation à la découverte de la nature qui nous entoure, au dialogue qui peut s'instaurer entre le public et le paysage. C'est une sculpture hybride, graphique et colorée, où un escalier se levant autour d'un arbre et se prolongeant jusqu'au ponton en bois, interpelle par son caractère insolite. L'artiste souhaite avoir une réflexion sur ce territoire et interroger le spectateur sur les éléments qui constituent le paysage, sur notre manière d'habiter la nature, tout en nous offrant un second point de vue depuis le haut des escaliers.

Par sa présence, l'œuvre donne un caractère magique au lieu et permet au public de s'asseoir et d'avoir un point de vue différent sur le paysage.

MATÉRIAUX UTILISÉS :

- Bois peint en rouge corail.

